



## Intensas lluvias dejan más de 15 mil personas afectadas en Ecuador

### Description

El secretario Nacional de Gestión de Riesgos de Ecuador, Cristian Torres, informó que hasta hoy las fuertes lluvias dejaron a más de 15 mil personas afectadas en el país sudamericano.

Torres indicó además que se reportan 19 fallecidos y 20 heridos como consecuencia de 302 deslizamientos y 282 inundaciones, principalmente en las provincias de Guayas y Manabí.

De acuerdo con Torres, el Gobierno está desplegando todos los esfuerzos necesarios de manera interinstitucional para atender a los afectados, aunque reconoció que el Servicio de Gestión de Riesgos (SGR) solo cuenta con 13.5 millones de dólares del presupuesto correspondiente a 2023.

Mencionó además que se entregaron kits de alimentos y aseo a familias en vulnerabilidad que pertenecen a cantones pequeños, donde ha sobrepasado la capacidad de los municipios.

Esta semana, expertos del Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología (Inamhi) advirtieron que el cambio climático incidía en las fuertes lluvias ocurridas en este país andino.

Las provincias del litoral costero fueron las más afectadas por los eventos climáticos.

El Inamhi prevé que se mantengan las lluvias en nivel más bajo en lo que resta del mes de marzo y para abril un nivel sobre lo normal para la Costa.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2023